

Wanderung Steinbruckmühle- Höfnerberg - 13.06.2024

Wir sind bei Sonnenschein bei der Steinbruckmühle gestartet. 20 Wanderer machten sich auf den Weg Richtung Höfnerberg. Es ging entlang der kleinen Naarn bis zur Hintermühle. Von dort ging es, bei immer schlechter werdenden Wetter, bergauf auf den Höfnerberg. Oben am Berg gab es einen kleinen Umtrunk. Gespendet vom Willi. Herzlichen Dank dafür! Dann ging es entlang der Felder und Wiesen zur Großen Naarn. Auf dem Weg neben der Naarn wanderten wir zurück zur Steinbruckmühle.





In Eva's Wirtshaus zur Steinbruckmühle machten wir den Abschluß bei warmen Würsten und kalten Bier.

